



Séminaire de Ste-Thérèse

LES ANNALES TÉRÉSIENNES

JUIN 1883.

**Bénédition du nouveau séminaire, le
26 juin 1883.**

Le 26 juin était grande fête à Ste-Thérèse : outre la distribution solennelle des prix, avait lieu, ce jour-là, la bénédiction du nouveau séminaire. C'était la restauration glorieuse après la ruine et l'incendie, la joie après l'épreuve, le repos après le travail, l'espérance de jours meilleurs. Un grand nombre d'amis et d'anciens élèves s'étaient réunis pour faire connaissance avec l'édifice imposant qui avait surgi comme par enchantement des décombres et des cendres, pour féliciter les